

Sehr geehrter Herr Kauer,
lieber Thomas,

Ich möchte einmal nicht mit Belangen der Feuerwehr auf dich zukommen, denn das Thema trifft uns nur zum Teil.

Nach dem wir dieses Jahr ja einen wunderschönen Sommer haben, ist auch in der Grünanlage und der Skaterbahn hinter unserem Gerätehaus sehr viel los.

Prinzipiell ist es kein Problem wenn sich die Jungs und Mädels bei uns am Gartenwasserhahn bedienen, Anfragen „kann ich mal aus die Toilette gehen“ häufen sich jedoch sehr.

Die Notdurft wird dann regelmäßig hinterm Bergerl an unserem Gartenzaun verrichtet.

Weiterhin werden bei unseren Wasserhähnen regelmäßig Schürfwunden gekühlt, wenn jemand von uns im Gerätehaus ist, versorgen wir diese natürlich auch gern mit einem Pflaster.

Ich bitte daher noch einmal um einen Vorstoß von Seiten des BA ob man nicht doch eine Toilettenanlage errichten kann, wenigstens ein Wasserspender oder Trinkbrunnen wäre doch sicher realisierbar.

Mit freundlichen Grüßen